
第34回港区学童合同運動会、雨天途中中止！
天候に翻弄された今年度の合同運動会。
予備日であった翌週・18日のグランドコンディション等を考えると、“途中中止になったものの、

2時間だけでも行うことができて良かった”というのが、今回の評価ではないかと思います。

実行委員はじめ、参加された皆さん、お疲れさまでした。

－港区学童保育スポーツ交流会、企画中－
と き：2013年1月6日(日)13：30～16：30
ところ：愛知県武道館・大競技場

今回の合同運動会について、冒頭での総括はあるものの、しかし、中止によって行うことができ
なかった種目に対しては、多くの方が忸怩(じくじ。心残り)たる想いをもっておられるのではない

でしょうか？ベース・プログラムと共に、急きょ考えた雨天対応プログラムでも高学年出場種目が

後半に固まっていたため、高学年、とりわけ6年生児童が1種目も出ることなく終わってしまった学

童もあったとのこと。また、毎年閉会式の中で行っている6年生表彰。今でも、なぜ機転を利かせ
開会式の中で行うことができなかったのか？と、このことは本当に悔やまれます。

“表彰は各学童で卒所式の中などで、行うことができるのでは”？いえいえ、やはりこれは“港

区全体の中で”にこだわるべきものであると考えます。生活の場であり、放課後のお家である学童

に6年間在籍することには、本当に大きな意味があると思います。きっと多くのご家庭が様々な葛
藤を抱えながらも、我が子が6年生になったこの時を迎えられていることでしょう。だからこそ、

そんな6年生のお友だちとご家庭を同じ“なかま”である多くの人の中で称え、6年間学童で生活

した子どもたちの成長を確かめることができたら…と。
そこで現在、今回合同運動会における“消化不良分”を解

消させるべく、『港区学童保育スポーツ交流会』開催を検討

しているので、ぜひ、奮ってご参加下さい。

新年早々、そして翌日から新学期という、せわしない日程
設定かもしれません。しかし、逆に新年＆新学期をを共同と

感動の中でスタートさせると、捉えてみるのもいいかもしれ

ませんね。

【ご確認、下さい！】
★合同運動会ニュース №2

本紙・中面にプリントしてあるのでご参照下さい。

★最終実行委員会・議事録

各学童、実行委員・父母会会長・指導員の皆さんに配付しました。

今回の教訓を次年度へつなげましょう。

名古屋市、2013年度予算(案)公表！意見をあげよう！
＊裏面を、チェック！

さぁ、僕らのWAKU-DOKI WORLD学童保育所へ！
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コルチャック

メモ
本交流会の打ち合わせを、12月17日

(月)に行いました。このニュースが皆

さんのお手元に届く頃には、もう少し

内容が明確になっていることとお思い

ます。

詳細については貴学童担当者にお

問い合せ下さい！



☆2012年度 港区との懇談会、開催される！－11月16日(金)－
35名の指導員と保護者が集まり、私たちの身近な行政の窓口である区役所に、学童保育が置かれて

いる状況を訴えました。
「優秀な指導員を守りたいけれど、守ることができない」

というお母さんの切実な想いなど、区には裁量権がないものの担当者はどうのように受け止められた
のでしょうか？

さて、今回、私たちの要望については、
「個別には答えない。回答は市の予算(案)の中で示される」
との回答がありました。その予算(案）が11日(火)に公表されたので、ご案内いたします。

2013年度・名古屋市予算提案に対して、意見を出そう！
現在、名古屋市は今回公表された新年度予算提案に対して、市民から意見を募集しています。

この中での学童予算は7億8500万円(2012年度・7億6400万円)と、微増しています。しかし、依然と
してトワイライト予算との間には大きな開きがあり、これでは私たちが抱える問題を抜本的に解決
させることはできません。

特に、今後トワイライトルームが実施されることで、学童への門戸がこれまで以上に狭められる
ことは予想に難しくないので、運営実態に見合った予算提案をしていただけるよう、
市へ意見を出しましょう。

《提出方法》

裏面の「意見提出様式」に必要事項を記入し、郵送・FAXの場合は以下へお送り下さい。
①郵送：〒460-8508 (住所記入不要) 名古屋市財政局財政部財政課
②ファックス番号：052-972-4120
③ネットから、メールで意見を送ることもできます。

http://www.city.nagoya.jp/shisei/category/68-6-2-10-1-3-0-0-0-0.html
電子メールアドレス：a2312@zaisei.city.nagoya.lg.jp

右ページもご参考に！
《締め切り》－1月8日(火)

《…とは言うものの、どんな意見を出したらいいの？》

①やはり一番は、「安易にトワイライトルームを拡大しないで下さい」

＊学童とトワイライトスクールではその役割は異なります。

＊市がトワルームの推進根拠としている“就労支援”、これはすでに学童が果たしており、
新規事業を立ち上げるより、今ある学童を充実させることの方が合理的です。

②学童保育への助成金額の増額
＊区との懇談会でも出されましたが、学童の現状では、トワイライトスクール、そしてルー

ムとの同じ土俵に立つことができません。「助成金の大幅増額」や「指導員の経験加給・
新規助成」などの意見も出して下さい。

＊特に20人～35人規模学童の助成金の増額を！

③学童保育の運営を各育成会まかせにせず、市に主体的に関わってもらえるよう訴えましょう。
＊父母会運営の学童には大きな魅力があります。しかし、限界も！
＊助成金を国基準にしたことで「良し」とせず、市にもっと後押ししてもらえるよう、

意見を出しましょう。

第30回あいち学童保育研究集会
日 時 ： ２０１3年3 月3日（日） 9:30～16:00

会 場 ： 南山高校 男子部（名古屋市昭和区五軒家町6 番地）
★身近な場所で開催される研究集会です、ぜひ、今からご予定下さい！
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去る１１月１１日（日）、港楽小学校にて、第３４回港区合同運動会が行われました。
あいにくの空模様で、途中から雨脚が強くなり、残念ながら午前中のみの
開催となってしまいましたが、
この様な天気の中でも、参加された皆さん一生懸命の競技お疲れ様でした。
大会結果を報告します。

＜得点種目の結果＞

＜記録種目の結果＞
＊一位入賞者の氏名と記録

・カンポックリ競争
低学年男女混合 荒井 陸 中川学童 ２年 ７．１４秒
高学年男子 柴田 竜 東海学童 ６年 ６．８７秒
高学年女子 坂下 凜花 東海学童 ６年 ７．４６秒

合計 7 8 4

⑪棒引き 2 3 1

⑭二人三脚 2 3 1

第３４回港区学童合同運動会ニュース ２号

⑧台風の目 3 2 2

得点

赤 黄 青

平成25年度名古屋市予算(案)－補足－

1，『平成25年度予算要求内容の公開』
市のWebサイトからDLできます。

2，以下に学童に関する情報が掲載されrています。
(1)28ページ

17 トワイライトルームの実施 14校で6100万円（一般財源：4100万円）
… 1校平均435万円

19 留守家庭児童健全育成事業（学童保育）にかかる耐震対策
留守家庭児童健全育成会に対する耐震費用の助成等 2100万円

(2)63ページ
１ 留守家庭児童健全育成事業助成

a)留守家庭児童育成会に対する運営助成のうち、平成22年度に助成制度を
国基準並みとしたことにより減額となった1部の育成会に対して実施している
緩和措置を廃止（影響額 400万円）

b)予算：平成24年度7億6400万円（一般財源：5億4600万円）
→平成25年度7億8500万円（一般財源：5億6300万円）

★緩和措置を廃止しないで！
★予算に基づき、耐震対策を早期に行って下さい。

これらも意見として出しましょう！



「平成25年度予算要求内容の公開」について、あなたのご意見をお聴か

せください。

＜意見提出様式＞

住 所

氏 名 年齢 歳代 性別

事項名 局 名 局

【ご意見の内容】

＜提出方法＞ ※ご記入いただいた個人情報はこの意見募集の目的以外で利用いたしません。

・郵送、ＦＡＸ又は電子メールにてお寄せ下さい。

・事項名欄は公開資料の事項名を記入して下さい。

・この様式以外で提出する場合も住所・氏名・事項名等を記載して下さい。

・ご意見が複数ある場合は、お手数ですが事項ごとにご提出下さい。

・電話又は来庁による口頭でのお申し出につきましては受付できませんの

でご了承願います。

＜募集期間＞

平成24年12月11日(火)から平成25年１月８日(火)まで【必着】

＜提出先＞

郵 送：〒460-8508 (住所記入不要) 名古屋市財政局財政部財政課

ＦＡＸ：(052)972-4120

電子メール：a2312@zaisei.city.nagoya.lg.jp

ご意見募集

男 ・ 女


